

かなぶさ

南相馬市立金房小学校長 遠藤 俊一

【教育目標】 ◇進んで学ぶ子ども ◇思いやりのある子ども ◇健康な子ども
【重点目標】 **進んで 取り組もう**



夏到来！ 水遊び・水泳学習始まる！

7月8日（火）、子どもたちが待ちに待っていた水遊び・水泳の学習が始まりました。上真野小学校のプールを借用しての授業ではありますが、2年生以上は昨年度も実施していることから、久しぶりのプールでの学習に歓声をあげていました。また、1年生は、低学年用の浅めのプールですが、潜ったり、輪くぐりをしたりと水に慣れる学習を中心に喜んで取り組んでいました。安全に十分配慮しながら今後もプールでの水遊び・水泳の学習に取り組んでいきます。



【第1学年 小高小の1年生と仲良く水遊び】



【第2学年 初めての深いプールも何のその】

プール開き

7月7日（月）には、全校集会（プール開き）、七夕集会も行われました。七夕集会では児童会のそれぞれの委員会が役割を決め、集会の運営にあたりました。それぞれ趣向を凝らした内容の有意義かつ楽しい会でした。



□ 7月2日（水） 第2回 授業参観・学年懇談会・全体会

7月2日（水）の授業参観には、お忙しい中、多数ご来校いただきありがとうございました。4月から3ヶ月が過ぎ、一生懸命授業に臨む成長した子どもたちの様子をご覧いただけたのではないかと思います。学年懇談会、全体会とご参加いただき感謝申し上げます。



【第1学年 算数科「10よりおおきいかず」】



【第2学年 国語科「なかまになることばをあつめよう」】



【第3学年 学級活動「おやつとり方」】
 [ゲストティーチャー] 小高小学校栄養技師 渡部和子先生



【第4学年 国語科
 『ことわざブック』をつくろう】



【第5学年 道徳「心のレシーブ」】



【第6学年 国語科「『わたしの意見』を書こう」】



第1学期も残すところ今週いっぱいです。暑さも日毎に
 増してきました。体調管理に十分注意して夏休みを迎えさせたい
 と思います。ご協力よろしくお願いいたします。

